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CONCEJO METROPOLITANO DE QUITO 

lng. Anabel Hermosa A. 
2da. VICEPRESIDENTA DEL CONCEJO METROPOLITANO DE QUITO 

Oficio No. 433-D-AH-2018 
Quito, 23 de octubre de 2018 

Concejala 
Karen Sánchez 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD, CONVIVENCIA 
CIUDADANA Y GESTIÓN DE RIESGO 
Ciudad. - 

De mi consideración: 

Con un cordial saludo, me dirijo a usted como Presidenta de la Comisión de Seguridad, 
Convivencia Ciudadana y Gestión De Fr sgo, y en referencia al escrito presentado por la 
Sra. Ximena Fiallo, Presidenta del 	rrio San Patricio Alto, Cumbayá, mismo que se 
adjunta, sblicit-O s—e-  sirva considerar él recibir en Comisión General a una delegación de 
moradores, quienes expondrán la situación de inseguridad por la que está atravesando este 
barrio. 

Por su gentil atención, expreso mi agradecimiento. 

Dirección: Venezuela y Chile, Palacio Municipal, piso 2, Teléfono 3952-300, Ext.12140. 
Email: anabel.hermosa@quito.gob.ec  



Adjunto: firmas de respaldo. 
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Barrio 

San Patricio Alto 
Cumbayá Fundado el 30 de marzo de 1988 

Acuerdo Ministerial N° 01497 del 20 de abril de 2009 

Oficio N° BSPA-2018-018 

Quito DM, 14 de octubre de 2018 

Ingeniera 
Anabel Hermosa Acosta 
MIEMBRO DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD, 
CONVIVENCIA CIUDADANA Y GESTIÓN DE RIESGOS 
CONCEJO METROPOLITANO DE QUITO 
Presente 

De nuestra consideración: 

Reciba un cordial saludo de la comunidad barrial de San Patricio Alto, parroquia de Cumbayá. 

Nos dirigimos a usted profundamente consternados por la alarmante cantidad de episodios 
delincuenciales a los que nuestro Barrio ha estado sometido en las últimas semanas, entre los 
cuales se cuentan asaltos residenciales a mano armada y diversos tipos de robos violentos. 

Esta situación ha puesto en serio riesgo la seguridad del vecindario, en el que habitan decenas de ' 
familias, entre cuyos miembros hay niños, adultos mayores y personas con discapacidad. 

Por lo antedicho, hemos solicitado a la señora Presidenta de la Comisión que usted integra que 
reciba a una delegación del Barrio en comisión general, con el fin de exponer nuestra problemática 
y,proponerle alternativas de solución. 

Le solicitamos encarecidamente su intercesión para que nuestro pedido sea acogido 
favorablemente. 

Por su gestión, le anticipamos nuestro agradecimiento. 

Muy atentamente, 
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